
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 17.05.2010
Sitzungsleiter: Alexander, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Alexander eröffnet die Sitzung um 19:02 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11
Mitgliedern festgestellt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Alexander Kruppa, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Jana Fi-
scher (bis TOP 8), Michael Müller, Sarah Erdmann, Maximilian Marx, Tom Ha-
nika (bis TOP 10), Florian Ziel

Abwesende FSR-Mitglieder:
Mui Pham Thi

Ruhende Mandate:

Gäste:

2 Berichte

Katharina berichtet aus der Berufungskommision Funktionalanalysis: Es sollen öffentliche
Probevorlesungen stattfinden.

3 Skatturnier

Es wird vorgeschlagen, das Skatturnier wegen Terminproblemen ausfallen zu lassen. Der
Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

4 Volleyballturnier

Es muss Werbung für das Volleyballturnier am 05. Juni erstellt werden, Sarah kümmert
sich. Alexander koordiniert die Anmeldungen.
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5 Uni-Tag

Am 29. Mai findet der Uni-Tag statt. Anja, Alexander, Sarah sind um 09:30 Uhr zum
Standaufbau bis 11:30 Uhr da; Alexander und Katharina gehen zur Studienberatung.
Anja, Michael und Sarah sind ab 11:30 Uhr, Alexander, Anja und Michael ab 13:30 Uhr
anwesend.
Anja stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für Einkäufe zum Uni-Tag

am 29. Mai einen Finanzrahmen in Höhe von 15,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der
Antrag wird mit 10/0/0 Stimmen angenommen.
Anja übernimmt die Einkäufe. Katharina besorgt die Blubberblasenmodelle. Anja be-
sorgt Studienhefte, Michael Technik (Beamer, Schneidemaschine, et cetera).

6 Schachturnier

Jana besorgt einen Raum für das Schachturnier am 24. Juni. Florian organisiert die
Schachbretter. Der Pokalsockel muss vergrößert werden, Katharina erkundigt sich.

7 KoMa

Alexander berichtet vom KoMa/KIF-Orgatreffen.
Alexander stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für die Sicherung der Ko-

Ma einen Finanzrahmen in Höhe von 500,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Diese wer-
den nach Bereitstellung der BMBF-Fördergelder vollständig an den FSR zurückgegeben.
Der Antrag wird mit 10/0/0 Stimmen angenommen.

8 Professorenstammtisch

Katharina berichtet vom Professorenstammtisch, der nur geringe Resonanz erzielte. Wir
bedanken uns bei Professor Roos und Professor Schuricht.
Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/10 Mitgliedern neu festgestellt.
Es herrscht der generelle Eindruck, dass die geringe Resonanz auf widrige Umstände
zurückzuführen ist und nicht am generellen Konzept liegt.

9 Technik

Es liegen Angebote für einen Drucker vor. Ein Meinungsbild ergibt 6/3 Stimmen für
einen duplexfähigen Drucker.
Tom stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für den Kauf eines Druckers

mit Duplexeinheit einen Finanzrahmen in Höhe von 90,— Euro zur Verfügung zu stel-
len.“ Der Antrag wird mit 8/1/0 Stimmen angenommen.
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10 Sonstiges

• Katharina regt an, einen Herbstball zu veranstalten.

• Maximilian antwortet den Psychologen, dass wir einer gemeinsamen Weihnachts-
feier zustimmen würden.

Alexander schließt die Sitzung um 20:18 Uhr.
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